

デイケア通信 虹

フリージア 誕生会 & 表彰式

昨年の 11 月からフリージアの誕生会(表彰式)が開催されることになりました。

毎月 1 回開催し、その月に生まれた人を祝う会です。メッセージカードにスタッフやメンバーがメッセージを書きます。メッセージを読み返すと面白いので私ももらうのが楽しみです。そして会の当日はケーキとジュースが出席者全員に出るので沢山のメンバーが集まります！ケーキは余ったら誕生月の人が優先でもらえ、それでも余ったらじゃんけんで勝者に配られます(因みに私は 2 個食べることができました！)。最後に誕生月の人へメッセージカードが一人一人渡され、メッセージをスタッフが読んで「おめでとう！」と表彰されます。もちろん年齢は発表されません。



振り返りの時間もあってその会の反省をしました。「メッセージカードが嬉しかった」とか「時間がなくてメッセージが書けなかった」とか等の意見がでて「次回からはメッセージカードの裏面も使おう」と少しずつ改善されていくので今後の誕生会が楽しみです！



心理士の実習生 駒田さんに感謝



私たちメンバーは非常に駒田さんに感謝しています。駒田さんがいらっしゃった半年前はまだパソコンがおぼつかない私たちに非常に丁寧にパソコンを教えていただき、なんとかこの「虹 61 号」を完成することができました。パソコンを打っている横についてもらい、バックスペースや、貼り付けや、削除の仕方など初歩的なことから地道に教えていただきました。駒田さんなしでは「虹 61 号」はこんなに早く完成しなかったでしょう。私たちのような初心者にも優しくしてください

り本当に感謝しています。駒田さんがおられたので毎週かわら版の時間を楽しみにしていました。実習の最終日に私たちが「ありがとうございました」と挨拶したら、こちらが迷惑かけたのに駒田さんは『私の方こそみんなに優しくされて…』とおっしゃって涙目になっておられました。もう一度共和病院に実習に来たいともおっしゃっていましたが、学校の決まりで共和病院での再実習に来ることはできず…、残念がっていました。残念なのは私たちです。

本当に半年間お世話になりました。感謝しきれません。これからも頑張ってください！

クリスマス会 2021 報告



昨年の12月20日にフリージアでクリスマス会が行われました。多目的ホールに机や椅子を皆で運び、綺麗に配置しました。実行委員と担当スタッフで何度も打ち合わせをして当日を迎えることができました。

はじめにNさんの挨拶がありキリストの説教がありました。次にクリスマスソングの合唱がありました（コロナ対策としてみんなで歌えなくて実行委員だけで歌いました）。次のプログラムは恒例のビンゴ大会です。ビンゴになった人から順にプレゼントを貰っていきます（プレゼントは100円前後の物を各自持ち寄ったものです）。

ビンゴの後はお楽しみのケーキの時間です！ジュースと一緒にもらい、みんなで「おいしね♪」などと語り合いながら楽しい時間を過ごせました。その後にフリージアに榎本先生がいらっしゃって、サプライズでチョコとクッキーを差し入れてくれました。特にクッキーは憩いの郷で作られた物で“優しい口どけ”でした。



コロナ対策で少し雰囲気が変わったクリスマス会でしたがちゃんと開催出来て良かったです。

焼き芋会をやりました！

昨年の12月29日(水)に焼き芋会を行いました。

午前中に芋を洗って、ぬれた新聞紙で芋を包みました。次にその芋をアルミホイルで巻きました。午後に屋外テラスで施設担当の野口さんとスタッフがドラム缶の“石焼き芋機”の炭をおこしました。準備が出来たら軍手をして芋を並べました。串をさして焼けたかどうか確かめました。出来上がったらジュースと芋をいただきみんなで食べました。芋は甘くて本当においしかったです！次回は僕も芋を焼く係を試みたいです。



☆初詣に行きました☆

1月4日(火)新年最初のプログラムで初詣の参拝に行きました。場所はフリージアから10分ぐらいのところにある氏神の“原ノ宮神社”です。その神社にはお賽銭箱があり私は「幸せになれるように！」と願い事をしました。この日は穏やかな時間を過ごすことができました。

午後は、パーティーゲームサロンでジェンガと人生ゲームと坊主めくりなどをしました。私は人生ゲームに参加しました。ゲームは6人で大盛り上がりでした！あまり関係がありませんが人生ゲームの紙幣に10万ドルがある事を初めて知りました。

とても楽しい1日を過ごすことができました。



プログラム紹介 **デイナイトシネマ**



デイナイトシネマとは、10 人くらいの人達が毎週火曜日デイナイトケアの時間中に映画を観賞して楽しんでいるプログラムです（デイナイトケアは朝から夕方までありとても長く感じますが、皆様が退屈しない様に満足して頂けるプログラムを用意しています）。

三人だけの感想ですがシネマのコメントをもらいました。

一人目の I さんは『西部劇 or プチミュージカルが観たいが血生臭いのは観たくない』という意見でした。全員参加ではないので観たくない人は観なくていいです。

二人目の M さんは『シネマでディズニー映画“マレフィセント”の主人公が悪役なのに最後は善人に終わった所が良かった』という意見でした。

三人目の K さんの感想は、邦画“ファブル”を観て『主人公が殺し屋なのに最後まで人を殺さずに敵役を更生させている所が良かった』という感想でした。

三人とも『映画を観たい人だけ活動室③④で映画をじっくり鑑賞したい』という意見でした。

私の率直な感想は、映画とは「日常生活の文化の一つではないか？」と感じました。

♪ 娯楽大会の種目紹介 ♪

麻雀



いつもメンバーが揃うと午後午前に関係なく、いろいろなメンバーが楽しんでいます。途中でメンバーが変わったりもしてます。点数を数える人が少ないので何とか工夫してやっています。

いつもはあまりやらない人も学生さんが来ると相手に誘って楽しんでいます。



オセロ



将棋

あまりやっていないけど娯楽大会になると実力を発揮して楽しんでいます！

編集後記

- ◎ (T・Y) はじめてのパソコンとても難しかったです
- ◎ (H・M) 皆で頑張って作れたので嬉しいです
- ◎ (H・T) 頑張りました、これからもよろしく
- ◎ (S・T) 早々に入力を済ませてからはサポートが多かった
- ◎ (A・Y) 一般論ですがよく学びよく遊びの精神で続けたいですね
- ◎ (B・H) 頑張りました
- ◎ (H・K) パソコンは難しいです
- ◎ (T・M) 頑張りました

共和病院 公式 blog (ブログ) を はじめました！

共和病院の取り組みを **facebook** や **blog (ブログ)** で紹介しています。
フリージアの取り組みも月に2回ほど **blog** で定期的にご紹介します。
下記の URL からぜひ見に来てください！

● Facebook : <https://www.facebook.com/kyowahp/>

● blog : <https://www.kyowa.or.jp/blog/>

● blog は右の QR コードからも見るすることができます



最新の blog の紹介 (2022 年 3 月 1 日)

デイケアには漫画がたくさん置かれている

コーナーがあり、いつでも自由に読めます！



なぜか 5 巻だけ抜けてるのもありますが
それも味です。自分で買いましょう。

本棚の向かいには、見た目の割には
フカフカなソファがあるのでゆっくり読めます！



〒474-0071 愛知県大府市梶田町2-123

E-mail : dc@kyowa.or.jp

直通電話 : 0562-87-1196

共和病院 デイケアセンター フリージア かわら版グループ